

Generalversammlung TSV Förderverein 29.01.17

31.01.2017 14:59 von Rechner Uli (Admin)

Götzingen (jm). Zur Jahreshauptversammlung des Fördervereins des TSV Fortuna Götzingen am Sonntag im Sportheim hieß Vorsitzender Tillo Jaufmann die Teilnehmer willkommen. In einem kurzen Statement über den Verlauf des Berichtsjahres ging er detailliert ein auf die zwei Schwerpunkte der Vereinsaktivitäten. Zum einen die Bemühungen um eine Erweiterung der Bandwerbung, die wie er ausführte, erfolgreich verliefen. Man konnte, was wahrlich nicht einfach war, zehn neue Partner gewinnen. Positives konnte er zweitens auch bezüglich des Experiment-Events „Almabtrieb“ vermelden, diese neue Veranstaltung wurde gut angenommen und verlief wirtschaftlich recht erfolgreich. Über die Entwicklung und Situation bei der Männer-Gymnastik-Gruppe gab Übungsleiterin Adelheid Nikolaus einen positiven Lagebericht. Auch für 2017 stehen wieder zwei Kurse auf dem Programm. Erfreulich fiel auch der Bericht von Kassenswart Klaus Öppling aus, dem die Prüfer Bernd Egenberger und Günter Volk eine einwandfreie Arbeit bescheinigten. Nach der einstimmig erteilten Entlastung beschloss der Vorsitzende mit Dankesworten an seine Mitstreiter sowie den Hauptverein und alle Unterstützer und Sponsoren die Versammlung. jm